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Уважаемые 
соратники, друзья!

От всей души поздравляем вас 
с юбилеем партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — с 10-летием ее создания!

Прошедшие 10 лет были отмечены 
успехами в нашей работе: дважды на 
выборах депутатов Законодательного 
Собрания Оренбургской области пято-
го и шестого созывов региональное от-
деление партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ получало право создавать фрак-
цию в Законодательном Собрании об-
ласти. В 2010 и 2015 годах создавались 
фракции «Справедливая Россия» в Орен-
бургском городском Совете, а также из-
бирались депутаты районных и сельских 
советов в ряде муниципальных образо-
ваний области. Наше региональное от-
деление добивалось избрания депута-
том Государственной Думы РФ пятого и 
шестого созывов С.А. Петрова, который 
дважды представлял наши интересы в 
российском парламенте.

Каждый член нашей партии внес свой 
вклад в ее становление и развитие. Поэ-
тому, сегодня мы — сплоченный коллек-

тив единомышленников. Мы с вами пре-
одолели все трудности, навязанные нам 
со стороны власти.

Прошедшие выборы в Единый день 
голосования 18 сентября показали упу-

щения в нашей работе, что должно на-
страивать каждого из нас на их устра-
нение в своей каждодневной деятель-
ности. Наша позиция была и остает-
ся неизменной — «Справедливость и 
правда. Ответственность власти перед 
народом!» Наша партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ выступает за социалистический 
путь развития России и против нынешне-
го кланово-олигархического капитализ-
ма, навязанного стране путем военного 
переворота в октябре 1993 года. Сегод-
ня страна находится в экономическом 
кризисе, в который нас привел эконо-
мический курс Правительства Россий-
ской Федерации. Выход из нынешнего 
кризиса мы ви дим в смене социально-
экономического и политического курса.  

Желаем вам и вашим близким здо-
ровья, счастья, удачи и веры в лучшее 
будущее нашей Оренбургской области 
и России.

С праздником! С юбилеем партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

Председатель Совета регионального 
отделения Политической партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области В.И. ФРОЛОВ

ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 10 ЛЕТ

Центр защиты прав 
граждан продолжает 
работать в Оренбурге

— Жителей области в первую очередь волнуют вопро-
сы перерасчета, создание общедомовых советов и капи-
тальный ремонт. Но помимо этого для оренбуржцев ока-
залось важным получить поддержку в решении проблем, 
исключительных для данного региона. В частности, речь 
идет о сокращении единовременной денежной компен-
сации и угроза существованию Бузулукского бора, — от-
метил руководитель Центра защиты прав граждан Ра-
миль Арсланов.

В настоящий момент в России действует 75 миронов-
ских Центров, где гражданам помогают разобраться в тон-
костях законов и добиться справедливости.

— Подобраны самые лучшие специалисты для того, 
чтобы вести соответствующую работу. Очень важно ра-
ботать непосредственно с людьми. Мы будем браться за 
самые тяжелые вопросы! — заявил руководитель фрак-
ции «Справедливая Россия» в Законодательном собрании 
Оренбургской области Владимир Фролов.

Центр защиты прав граждан партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбурге работает с понедельника по 
пятницу с 10.00 до 19.00 без перерывов. 

Приемная расположена на ул. Маршала Жукова, 24. 
Телефон горячей линии Центра защиты прав граждан 
в Оренбурге: 8(3532)37-68-44.

Источник: www.domsovet.tv

С лета текущего года в Оренбурге успешно работает 
единственный в регионе Центр защиты прав граж-
дан партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. За это время 
специалисты Центра успели помочь многим мест-
ным жителям в решении насущных проблем. Центр 
справедливости, главная задача которого – защи-
тить простых жителей области от произвола чи-
новников, управляющих компаний и руководите-
лей,  рассмотрел десятки обращений оренбуржцев.

Многодетные семьи и ветераны 
труда – «под ударом»!

28 октября в 18.00 в актовом зале ДК «Экспресс» в Оренбурге состоится 
торжественное мероприятие по случаю празднования 10-й годовщины 
со дня создания Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
К участию в мероприятии приглашены активисты и сторонники регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области. В программе праздничного мероприятия — концерт 
в исполнении музыкантов оренбургской эстрады.

13 октября состоялось первое за-
седание комитетов Законодатель-
ного Собрания области после про-
ведения организационного засе-
дания Законодательного Собра-
ния Оренбургской области шесто-
го созыва. 

В этот день первое заседание провел 
комитет по собственности, природо-
пользованию и строительству, пред-

седателем которого избран депутат А.В. 
Швецов. На данное заседание был пригла-
шён руководитель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ», депутат В.И. Фролов. На за-
седании рассматривался ряд законопро-
ектов, внесённых Правительством обла-
сти, по которым фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» вносила замечания, предложе-
ния и поправки. Конечно, основным яв-
лялся проект Закона Оренбургской обла-
сти «О внесении изменений в Закон Орен-
бургской области «О бесплатном предо-
ставлении на территории Оренбургской 
области земельных участков гражданам, 
имеющим трех и более детей». Данный за-
конопроект был внесен в Законодатель-
ное Собрание 16 сентября текущего года 
губернатором Ю.А. Бергом. Суть его за-
ключается в ограничении многодетных 
семей кратности предоставления им зе-
мельного участка в целях индивидуаль-
ного жилищного строительства, ведения 
садоводства, огородничества, дачного хо-
зяйства и личного подсобного хозяйства. 
Эту кратность предлагается установить — 
3 (три) раза! То есть, если многодетная се-
мья трижды откажется от предложенных 
ей бесплатно различных земельных участ-
ков, то данная многодетная семья снима-
ется с учета на предоставление участка в 
органе местного самоуправления муни-
ципального образования.

По данному вопросу фракция «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» внесла предложе-
ние и поправку об исключении данной 

нормы из законопроекта. В своем вы-
ступлении на заседании комитета де-
путат В.И. Фролов отметил, что в горо-
де Оренбурге состоит в очереди на бес-
платное получение земельного участка 
1400 многодетных семей из 5640 мно-
годетных семей, проживающих в горо-
де. За пять прошедших лет было предо-
ставлено всего 346 земельных участков 
многодетным семьям или 11 % от потреб-
ности. Из этих 346 участков — 69 участ-
ков были предложены на удалении до 
30 км. от центра города, а 277 — на рас-
стоянии свыше 30 км от центра города. 
Всего же было предложено молодым се-
мьям 579 земельных участков и только 
277 воспользовались этим правом, что 
составило 48% от очередников. Причи-
на ясна и понятна: многодетные семьи 
не хотят получать земельные участки в 
селе Краснохолм (66 км. от города), или 
в селе Городище (51 км. — от города), в 
селе Троицкое (65 км. от города), а хотят 
получить их вблизи административной 
границы городского округа (до 20 км.) в 
поселках: Нижнесакмарский (9 км. от го-
рода), Бердянка (17 км.), Пруды (10 км.), 
Каргала (19 км.), Самородово (22 км.). Но 
здесь, как правило, многодетным семьям 
земельных участков не предлагают или 
предлагают в малом количестве.

Возникает вопрос: почему губернатор 
Ю.А. Берг и чиновники Правительства об-
ласти считают, что многодетные семьи 
можно послать «на выселки», а не решать 
вопрос о предоставлении многодетным 
семьям участков, например, на землях 
Оренбургского и Сакмарского районов? 
Видимо, они считают, что продать 450 га 
земли в районе массива «Пушкино» за 
9 миллионов рублей на землях колхо-
за им. Ленина можно стороннему «инве-
стору», а многодетной семье — нет? Но 
ведь этот «инвестор» затем продает эту 
же сотку, которую купил за 2 тысячи ру-
блей — уже за 70-80 тысяч рублей нашим 
оренбуржцам! И это называется «бизнес 

на муниципальной земле». Является ли 
такой подход губернатора и Правитель-
ства области государственным?

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ счи-
тает, что это негосударственный, а ком-
мерческий подход к решению острого 
социального вопроса, с которым стол-
кнулись многодетные семьи в городе 
Оренбурге! Из данных министерства 
строительства, жилищно-коммунально-
го и дорожного хозяйства Оренбургской 
области следует, что за последние 5 лет 
в Оренбургской области было поставле-
но на учет 5881 многодетная семья, зая-
вившая о своём праве на бесплатное по-
лучение земельного участка и получив-
шая их на территории Оренбургской об-
ласти (всего в области — более 22 тысяч 
многодетных семей). Из этих выделенных 
5881 земельных участков, приступили к 
строительству индивидуального жилого 
дома только 544 семьи или 9,8 %, и толь-
ко — 132 многодетные семьи заверши-
ли строительство дома! Вот такая стати-
стика «заботы» государства о многодет-
ных семьях. Очевидно, жилые дома не 
строятся по следующим причинам: отсут-
ствие необходимых денежных средств у 
семей, нежелание Правительства обла-
сти решать вопрос о формировании зе-
мельных участков в интересах многодет-
ных семей на территории области и от-
сутствие возможностей самих муници-
пальных образований решать вопрос о 
формировании специального фонда зе-
мельных участков, инженерных комму-
никаций и постановки их на кадастровый 
учет. Понятно, что снятие с учета много-
детных семей, которые «трижды» отказа-
лись получать земельные участки, напри-
мер, в селе Краснохолм (за 66 км.), нужно 
администрациям муниципальных обра-
зований с целью — исключить их из оче-
реди и заставить вновь собирать необхо-
димые документы и снова становиться в 
очередь в конце списка.

(Окончание на 7 стр.)
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Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руково-
дитель фракции «СР» в Госду-
ме Сергей Миронов выступил 
перед журналистами по ито-
гам проведения Единого дня 
голосования.

Парламентарий обратился к из-
бирателям СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. Он поблагодарил 

их за поддержку и участие в голо-
совании.

По словам депутата, то, что «Еди-
ная Россия» после оглушительно-
го провала вдруг набрала голоса, 
— заслуга Президента страны, по-
скольку он «буквально вытащил 
«Единую Россию» из ямы».

Сергей Миронов также проком-
ментировал высокие результаты 
партии ЛДПР.

«Убежден, особой заслуги в 
этом ни лидера, ни самой партии 
ЛДПР нет, это следствие протест-
ного голосования, — заявил он. 
— Мы неоднократно говорили, 
что нужно возвращать в бюлле-
тень графу «против всех», чтобы 
дать людям возможность выска-
зать свое отношение к нынешней 
партийной системе».

Сергей Миронов также расска-
зал, что согласно экзит-полам, в 
крупных городах СР занимает бо-
лее высокие позиции.

«В третий раз, сейчас уже уве-
ренно можно об этом говорить, 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ стано-
вится парламентской партией. У 
нас были разные результаты за 
эти три кампании, но борьба про-
должается. Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ безусловно выпол-
нит свои обещания перед изби-

рателями. Я уверен, что фракция 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» нового 
созыва будет состоять из профес-
сионалов и важные законопроек-
ты, в частности, «25 справедливых 
законов», мы внесем и будем доби-
ваться их принятия».

Говоря о нарушениях, Сергей 
Миронов подчеркнул, что они без-
условно были, но выборы в Госду-
му VII состоялись и у СР нет основа-
ний подвергать сомнению резуль-
таты в целом, хотя это возможно 
в отношении отдельных округов.

«60% избирателей не сочли 
нужным прийти на выборы, это 
очень тревожно», — сказал Сер-
гей Миронов. Он отметил, что низ-
кая явка была выгодна «Единой 
России» и она работала в этом на-
правлении.

«В завершении хочу сказать, 
что необходимо полностью пере-
смотреть выборное законодатель-
ство. Никаких открепительных и 
досрочного голосования быть не 
должно. И необходимо возвраще-
ние графы «против всех» на выбо-
рах депутатов Государственной 
Думы», — отметил парламентарий.

По его словам, избирательная 
кампания в целом прошла чест-
но, однако против СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ была предприня-
та беспрецедентная общероссий-
ская «черная» кампания. Было на-
печатано более 5 млн экземпляров 
фальшивой газеты, по данному 
факту возбуждено уголовное дело.

Сергей Миронов связал невы-
сокий процент, полученный СР, с 
низкой явкой на выборах. Он так-
же подчеркнул, что в Госдуме но-
вого созыва по-прежнему останет-
ся четыре фракции.

Источник: www.spravedlivo.ru

Сергей Миронов утвержден 
на посту руководителя фракции «СР» 
в Госдуме

В ходе заседания 3 октября фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госдуме утвердила руководителем фракции Сергея Мироно-
ва, первым заместителем руководителя — Александра Буркова, 
заместителями руководителя — Валерия Гартунга, Елену Дра-
пеко, Михаила Емельянова, Олега Нилова, Гаджимурада Ома-
рова, Федота Тумусова, Алексея Чепу.

Депутаты фракции «СР» внесли 
в Госдуму законопроект 
о минимальной почасовой 
оплате труда

Депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» во главе с руково-
дителем фракции Сергеем Мироновым внесли в Госдуму проект 
федерального закона № 393-7 «О внесении изменений в отдель-
ные законодательные акты в части установления минимального 
почасового размера оплаты труда, а также установления мини-
мального размера оплаты труда, применяемого для целей обя-
зательного социального страхования, не ниже величины прожи-
точного минимума для трудоспособного населения в целом по 
Российской Федерации».

Депутаты фракции «СР» в Госдуме 
предлагают вернуть 
прямые выборы мэров

Депутаты фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» во главе с руко-
водителем фракции Сергеем Мироновым внесли в Госдуму про-
ект федерального закона № 392-7 «О внесении изменений в ста-
тью 36 Федерального закона «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в Российской Федерации» в ча-
сти возвращения прямых выборов мэров».

Правительство РФ дало поло-
жительный официальный от-
зыв на подготовленный чле-
ном Совета Федерации Еле-
ной Мизулиной совместно с 
экспертами общественной ор-
ганизации «Родительское Все-
российское Сопротивление» 
законопроект «О внесении из-
менений в статьи 14.2 и 15 Фе-
дерального закона «Об основ-
ных гарантиях прав ребенка в 
Российской Федерации» и в Ко-
декс Российской Федерации об 
административных правона-
рушениях в целях защиты ре-
бенка от анонимного оставле-
ния после его рождения».

Законопроект, внесенный на 
рассмотрение Государствен-
ной Думы 1 июня этого года, 

предусматривает запрет на осу-
ществление деятельности, направ-
ленной на организацию анонимно-
го оставления детей, в том числе, 
на создание и содержание специ-
ализированных мест для аноним-
ного оставления ребенка. Иными 
словами, законодательная иници-
атива запрещает так называемые 
бэби-боксы на территории России.

«Целесообразность принятия 
законопроекта обусловлена не-
обходимостью выполнения Рос-
сийской Федерацией положений 
Конвенции о правах ребенка, по-
скольку существование в ряде 
субъектов Российской Федерации 
специально создаваемых мест для 
оставления детей после рождения 
нарушает статьи 6-9 и 19 данного 
международного договора. Пра-
вительством Российской Федера-
ции законопроект поддержива-
ется при условии его доработки с 
учетом имеющихся замечаний», — 
говорится в официальном отзыве 
Правительства РФ.

«Я признательна Правительству 
за то, что оно поддерживает этот 
законопроект, — отметила Елена 
Мизулина. — Все указанные в офи-
циальном отзыве замечания мо-
гут быть легко устранены ко вто-
рому чтению».

Сенатор напомнила, что законо-
проектом предусматривается ад-
министративная ответственность 
юридических лиц за создание бэ-
би-боксов. За данное правонару-
шение предлагается налагать ад-
министративный штраф в размере 
от одного миллиона до пяти мил-
лионов рублей либо приостанав-
ливать деятельность юридическо-
го лица на срок до девяноста суток.

Необходимость запрета бэби-
боксов, по словам Елены Мизули-
ной, продиктована сразу несколь-
кими факторами: «Во-первых, госу-
дарство не должно поощрять отка-
зы от новорожденных. Отмечу, что 
практика тех стран, которые в раз-
ные время прибегали к использо-
ванию бэби-боксов, показывает, 
что после появления возможно-
сти для анонимного оставления 
детей число отказов от детей рез-

ко возрастало. Во-вторых, само су-
ществование подобной возможно-
сти значительно повышает риски 
торговли детьми и иных сделок с 
ними, так как контроль за бэби-
боксами невозможен. В против-
ном случае утрачивается главный 
принцип — анонимность, без ко-
торой бэби-боксы лишены смыс-
ла. Невозможно точно установить 
число детей, оставленных в бэ-
би-боксах и установить, какова их 
дальнейшая судьба. В-третьих, на-
всегда нарушается право ребен-
ка на идентичность, то есть право 
ребенка знать, кто его биологиче-
ские родители, каково его проис-
хождение. Я полагаю справедли-
вым мнение, высказываемое мно-
гими специалистами, в разное вре-
мя занимавшимися этой пробле-
мой, — для решения проблемы 
подкидышей нужно вместо созда-
ния комфортных условий для от-
каза от ребенка сместить акцент 
на усиление поддержки женщин, 
оказавшихся в трудной жизнен-
ной ситуации».

Источник: www.spravedlivo.ru

Сергей Миронов: 
в третий раз СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
становится парламентской партией

Правительство РФ поддержало законопроект 
Елены Мизулиной о запрете бэби-боксов

Членами Совета фракции ут-
верждены Игорь Ананских, 
Валерий Газзаев, Анатолий 

Грешневиков, Галина Хованская, 
Олег Шеин, Александр Ремезков.

Кроме того, фракция утверди-
ла кандидатуры на посты Замести-
теля Председателя и председате-
лей трех комитетов нижней пала-
ты парламента.

На пост вице-спикера Госду-
мы «СР» выдвинула Ольгу Епифа-
нову. На пост председателя Ко-
митета по ЖКХ выдвинута Галина 
Хованская, на пост председателя 
Комитета по финансовому рын-
ку — Анатолий Аксаков, на пост 
председателя Комитета по ин-
формационной политике — Ле-
онид Левин.

Официальное утверждение 
вице-спикеров и председате-
лей комитетов Госдумы нового 
созыва состоялось на первом 

пленарном заседании палаты 
5 октября.

Также фракция выдвинула кан-
дидатуры на посты заместите-
лей председателей комитетов. На 
должности первых заместителей 
выдвинуты: Михаил Емельянов — 
в Комитет по госстроительству и 
конституционному, гражданскому, 
уголовному, арбитражному, про-
цессуальному законодательству, 
Елена Драпеко — в Комитет по 
культуре, Валерий Гартунг — в Ко-
митет по промышленности, Игорь 
Ананских — в Комитет по энерге-
тике, Александр Ремезков — в Ко-
митет по бюджету и налогам, Фе-
дот Тумусов — в Комитет по охра-
не здоровья. На пост заместителя 
председателя Комитета по меж-
дународной политике выдвинут 
Алексей Чепа.

Источник: www.Srduma.ru

Законопроектом предлагается 
установить минимальную по-
часовую оплату труда в раз-

мере 100 руб. в час. Как отмечают 
его авторы, установление повы-
шающих коэффициентов по тер-
риториальному, отраслевому и 
профессиональному критериям 
регулируется соответствующим 
постановлением Правительства 
Российской Федерации. При этом 
вышеуказанный почасовой ми-
нимальный размер оплаты труда 
применяется только для исчисле-
ния оплаты труда работника. При-
менение минимального почасово-

го размера оплаты труда для дру-
гих целей не допускается.

«Кроме того, с целью недопу-
стимости нивелирования предо-
ставляемых настоящим проек-
том федерального закона гаран-
тий работникам устанавливает-
ся обязанность работодателей 
по ежегодной индексации зара-
ботных плат работников в раз-
мере не ниже прогнозируемого 
уровня инфляции», — говорит-
ся в пояснительной записке к за-
конопроекту.

Источник: www.Srduma.ru

«Ряд принятых в начале XXI ве-
ка изменений в законодательство 
о местном самоуправлении суще-
ственно ограничил принцип пря-
мого избрания глав муниципаль-
ных образований», — говорится 
в пояснительной записке к зако-
нопроекту.

По мнению авторов законода-
тельной инициативы, в этих ус-
ловиях горожане фактически от-
странены от реального участия в 

управлении городом через избра-
ние своего главы, местное само-
управление утрачивает свой не-
зависимый от государственного 
управления статус.

Данный законопроект призван 
восстановить нормы об избрании 
главы муниципального образова-
ния исключительно гражданами 
на муниципальных выборах.

Источник: www.Srduma.ru
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27 сентября состоялось пер-
вое заседание Законодатель-
ного Собрания Оренбургской 
области шестого созыва. 

В нынешний новый состав об-
ластного парламента были из-
браны: от партии «Единая Рос-

сия» — 34 депутата, от партии КПРФ 
— 6 депутатов, от партии ЛДПР — 
6 депутатов и от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ — один депутат. По 
сравнению с прошлым, пятым, созы-
вом областного парламента фрак-
ция «Единая Россия» увеличила 
свою численность на одного депута-
та, фракция ЛДПР — на 2 депутата, а 
фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
потеряла 3 депутата. Это, несмотря 
на всеобщее негативное отношение 
жителей нашей области к «делам» 
партии власти. Конечно, прошед-
шие выборы 18 сентября показали, 
что никаких «чистых и честных вы-
боров», которые призывал прове-
сти Президент Российской Федера-
ции В.В. Путин так и не состоялись. 
Мы наблюдали повсеместное при-
менение административного ре-
сурса со стороны чиновников всех 
уровней власти, руководителей уч-
реждений и организаций, всевоз-
можное использование должност-
ного положения государственны-
ми и муниципальными служащими, 
открытый подкуп избирателей все-
возможными подарками, денежны-
ми премиями, продуктами питания 
и т.п. Но главным ресурсом власти 
в прошедшей избирательной кам-
пании, конечно, был страх людей 
за возможную потерю своей рабо-
ты, если они не выскажут открыто 
свою поддержку кандидатам в де-
путаты от партии «Единая Россия» и 
к самой партии власти. Об этом го-
ворили учителя, медицинские ра-
ботники, об этом говорили работ-
ники всей бюджетной сферы. Конеч-
но, главным избирательным ресур-
сом партии «Единая Россия» оста-
ются военнослужащие, сотрудники 
полиции и всех силовых структур, 
работники федеральных бюджет-
ных организаций. В сельской мест-
ности все работающие граждане за-
висимы сегодня от своих работода-
телей, руководителей организаций, 
местных чиновников.

В этих условиях партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской об-
ласти смогла собрать 51 855 голо-
сов избирателей или 7,84% от при-
шедших на выборы. 20 сентября 
2016 года на своем заседании Изби-
рательная комиссия области подве-
ла итоги выборов депутатов Законо-
дательного Собрания Оренбургская 
области и определила только один 
мандат депутата Избирательному 
объединению «Региональное отде-
ление Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области». В тоже время, мандат депу-
тата от партии Единая Россия соста-
вил 22 650 голосов избирателей, то 
есть, в два с половиной раза мень-
ше по количеству голосов относи-
тельно мандата депутата-справед-
ливоросса. Это произошло в связи с 
действующей нормой статьи 76 За-

кона Оренбургской области «О вы-
борах депутатов Законодательного 
Собрания Оренбургской области», 
в которой был принят принцип рас-
пределения мандатов под названи-
ем «империале». Он представляет 
собой подсчет голосов избирателей 
для каждого избирательного объе-
динения не по пропорциональной 
системе, а по так называемым част-
ным, приходящимся на каждое объ-
единение. Это было сделано депута-
тами фракции «Единая Россия» еще 
10 июня 2010 года с одной целью — 
перераспределить голоса избира-
телей от партии, набравшей мень-
шее количество этих голосов (мень-
ше 10%), в свою пользу — в пользу 
партии, набравшей большее коли-
чество голосов избирателей. Тако-
ва логика «удержания» власти пар-
тией «Единая Россия». И это делает-
ся несмотря на то, что партия власти 
«Единая Россия» проиграла оппози-
ции и набрала только 41,2% голо-
сов избирателей, а за оппозицион-
ные партии КПРФ, ЛДПР и СПРАВЕД-
ЛИВУЮ РОССИЮ — проголосовало 
58,8% избирателей.

Однако применив принцип «им-
периале», Избирательная комиссия 
области во главе с А.Ю. Нальвадо-
вым определила для «партии вла-
сти» не — 10,6 мандатов депутатов 
(если бы подсчет голосов велся по 
пропорциональной системе, как на 
выборах депутатов Государствен-
ной Думы РФ седьмого созыва, ко-
торые проходили одновременно с 
выборами в областной парламент), 
а целых 12 мандатов — за счет пе-
рераспределения голосов избира-
телей, проголосовавших за партию 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Таковы нынешние «законы» пар-
тии «Единая Россия» и их «чистота и 
честность» на прошедших выборах. 
И, вот, с этими результатами было 
объявлено, что в Законодательное 
Собрание области шестого созыва 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
вошел только один кандидат в де-
путаты — В.И. Фролов, председа-
тель Совета Регионального отделе-
ния Партии и лидер партийного спи-
ска кандидатов в депутаты. Второй 
мандат, который должен был полу-
чить кандидат в депутаты С.С. Мак-

шанцев, первый в территориаль-
ной группе №13, был передан пар-
тии «Единая Россия».

Итог выборов ясен: прав тот, у 
кого — больше прав! Или всем из-
вестная поговорка: неважно как го-
лосуют, главное — как считают! Пар-
тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пода-
ет иск в Областной суд на отмену 
статьи 76 Закона о выборах депута-
тов, которая нарушает волеизъяв-
ление граждан и права Региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ.

Поэтому, 27 сентября депутат 
Фролов в своем выступлении на 
первом заседании Законодательно-
го Собрания Оренбургской области 
публично заявил о недоверии и не-
принятии результатов выборов Ре-
гиональным отделением Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ на территории Оренбургской 
области. Данное решение было при-
нято Советом Регионального отде-
ления Партии на заседании 24 сен-
тября текущего года.

В условиях сокращения манда-
тов у оппозиции в областном пар-
ламенте (с 14 до 13) по сравнению с 
выборами 2011 года, конечно встал 
вопрос перед депутатами фракций 
КПРФ, ЛДПР и «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» об объединении усилий на пер-
вом организационном заседании, 
выработке единой позиции при вы-
борах председателя и заместителей 
председателя Законодательного Со-
брания области, члена Совета Фе-
дерации от Законодательного Со-
брания Оренбургской области, при 
формировании состава комитетов и 
избрании их председателей в Зако-
нодательном Собрании области ше-
стого созыва. 21 сентября депутата-
ми фракции ЛДПР была сделана по-
пытка выдвижения единого кандида-
та на должность председателя Зако-
нодательного Собрания, но в связи 
с отказом депутата-коммуниста В.Г. 
Новикова, данная инициатива фрак-
цией ЛДПР была отозвана.

Вообще позиция фракции КПРФ 
и лично её руководителя В.Г. Нови-
кова, как и раньше, в пятом созыве 
областного парламента, вызывает 
недоумение и предположение о его 
личном соглашательстве с руковод-

ством фракции «Единая Россия». Ес-
ли вспомнить 2 декабря 2015 года, 
когда принимался закон о новом по-
рядке начисления ежемесячных де-
нежных компенсаций за услуги ЖКХ 
ветеранам труда, инвалидам и дру-
гим категориям льготников (а их в 
области насчитывается 407 тысяч че-
ловек!), все депутаты фракции КПРФ 
вместе с В.Г. Новиковым вообще от-
казалась участвовать в голосовании 
(все 6 депутатов от КПРФ). Они никак 
не выразили своей позиции! А ведь 
этот закон, внесенный губернатором 
Ю.А. Бергом, в два-три раза сократил 
ежемесячные денежные компенса-
ции за услуги ЖКХ для всех ветера-
нов труда, ветеранов военной служ-
бы, инвалидов, многодетных семей, 
чернобыльцев и т.д.

И вновь, 27 сентября 2016 го-
да все депутаты фракции КПРФ во 
главе со своим руководителем от-
казались участвовать в тайном го-
лосовании по избранию председа-
теля Законодательного Собрания 
области, его заместителей, а также 
при избрании члена Совета Феде-
рации от Законодательного Собра-
ния. Скорее всего, руководитель 
фракции КПРФ В.Г. Новиков нахо-
дится в прямой зависимости от ру-
ководства партии «Единая Россия» 
и Губернатора. Это проявлялось в 
процессе всего периода прошед-
ших выборов: от начала выдвиже-
ния кандидатов в депутаты и до кон-
ца проведения выборов. Можно об-
ратить внимание на то, что никаких 
протестных мероприятий и акций 
за весь период выборов партией 
КПРФ не проводилось. Мало того, 
она выдвинула кандидатом в депу-
таты Государственной Думы Россий-
ской Федерации седьмого созыва 
по одномандатному избирательно-
му округу №143 гражданина Семёна 
Уралова, известного как политтех-
нолога, проводившего праймериз 
партии «Единая Россия» 22 мая 2016 
года в этом же округе в поддержку 
И.Н. Сухарева — лидера областного 
отделения партии «Единая Россия».

Поэтому, 27 сентября во вскры-
той урне для голосования оказались 
только 39 бюллетеней, которые рас-
пределились следующим образом: 
32 бюллетеня от депутатов фракции 

«Единая Россия», 6 бюллетеней — 
от фракции ЛДПР и 1 — от фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» (депутат 
В.И. Фролов). Стоит отменить, что за 
кандидатуру председателя област-
ного парламента от партии «Единая 
Россия» С.И. Грачева и его двух заме-
стителей О.Д. Димова и А.С. Трубни-
кова — были отданы голоса только 
одних депутатов-единороссов. Ни 
одного голоса от «СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ» или ЛДПР за них подано не 
было. К сожалению, при тайном го-
лосовании за кандидатуру А.А. Шев-
ченко, выдвинутого фракцией «Еди-
ная Россия» на должность члена Со-
вета Федерации от Законодатель-
ного Собрания области проголосо-
вали «За» уже 33 депутата, то есть 
один депутат фракции ЛДПР, види-
мо, все же проголосовал за данную 
кандидатуру. Вот, таковы результа-
ты «тайного» голосования депутатов 
Законодательного Собрания Орен-
бургской области седьмого созыва 
на своем первом заседании. Нужно 
отметить, что в период «тайного» го-
лосования возле урны для бюллете-
ней находилось два депутата фрак-
ции «Единая Россия» — О.Д. Димов 
и Е.Д. Сусоев, которые осуществля-
ли «партийный контроль» за тем, 
как голосуют депутаты их фракции.

Вывод напрашивается сам со-
бой: объединение работы депута-
тов фракций ЛДПР, КПРФ и «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», как это было 
в 2011 году после избрания депута-
тов предыдущего созыва, — не по-
лучится. И причиной тому — «под-
страивание» под интересы партии 
власти «Единая Россия» руководите-
ля фракции КПРФ В.Г. Новикова. Та-
кой вывод был сделан членами Со-
вета регионального отделения Пар-
тии, которые 24 сентября обсужда-
ли итоги прошедших выборов и воз-
можность консолидации оппозиции 
в областном парламенте. Но об этом 
нужно говорить честно и открыто, 
а не уклоняться от вопросов своих 
избирателей.

Правда лучше самой красивый 
лжи.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Правда – лучше, чем красивая 
ложь ОБ ИТОГАХ ПЕРВОГО ЗАСЕДАНИЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 

ОРЕНБУРГСКОЙ ОБЛАСТИ ШЕСТОГО СОЗЫВА

Оренбургские справедливороссы почтили память жертв расстрела Верховного Совета РФ

4 октября в Оренбурге в скве-
ре имени В.И.Ленина состоял-
ся митинг памяти посвящен-
ный 23-й годовщине расстре-
ла Верховного Совета РФ. 
Организатором проведения 
митинга под лозунгом: «Не 
забудем, не простим» высту-
пило региональное отделе-
ние Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Оренбургской области.

Открывал митинг председа-
тель Совета регионально-
го отделения Партии, участ-

ник тех далеких событий, защи-
щавший Верховный Совет РФ в 
1993 году – подполковник в от-
ставке В.И. Фролов. Со своими 
воспоминаниями о днях расстре-
ла защитников Верховного Сове-
та выступили: участник событий в 
Приднестровье, полковник в от-
ставке А. Гаврилов и член объе-
динения «Трудовая Россия», ра-
бочий В. Завалишин.

Участникам митинга был по-
казан фильм о событиях в Мо-
скве, происходивших с 21 сен-
тября – по 4 октября 1993 года. 
В завершение акции памяти бы-
ла объявлена минута молчания, 
затем участники митинга зажгли 
свечи и возложили их у экрана с 
фотографией расстрелянного Бе-
лого Дома.

К сожалению, другие полити-
ческие партии в этот день не уча-
ствовали в проведении акции па-
мяти в городе Оренбурге.
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24 сентября состоялось засе-
дание Совета регионального 
отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Оренбургской области, посвя-
щенное итогам избиратель-
ной кампании по выборам, со-
стоявшимся в единый день го-
лосования 18 сентября 2016 г.

В результате обсуждения докла-
да председателя Совета регио-
нального отделения, выступле-

ний руководителей местных отде-
лений партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Оренбургской области, а так-
же кандидатов в депутаты о ходе 
проведения и итогах выборов де-
путатов Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской 
Федерации седьмого созыва и де-
путатов Законодательного Собра-
ния Оренбургской области шестого 
созыва, Совет регионального отде-
ления Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области отметил отсутствие дове-
рия и непринятие итогов прошед-
ших выборов

В ходе подготовки и проведе-
ния агитационного периода выбо-
ров региональным отделением Пар-
тии, кандидатами в депутаты обоих 
уровней выборов, было направлено 
55 (пятьдесят пять) заявлений, обра-
щений о нарушениях избирательно-
го законодательства в Избиратель-
ную комиссию Оренбургской обла-
сти, прокуратуру и УМВД Оренбург-
ской области. Одно обращение бы-
ло направлено в ЦИК России на имя 
председателя Э.А. Памфиловой (от 
31.08.2016 года №16) о незаконном 
принуждении граждан, проживаю-
щих в Саракташском районе и дру-
гих территориях области к сбору их 
подписей в поддержку Президента 
Российской Федерации В.В. Путина 
и партии «Единая Россия» при про-
ведении акции «Мобилизационный 
проект «Курс Президента — Силь-
ная Россия». Неоднократное, мас-
совое использование администра-
тивного ресурса со стороны чинов-
ников всех уровней и преимуществ 
кандидатов в депутаты от партии 
«Единая Россия» (Ю.Н. Мищеряко-
ва, И.Н. Сухарева, О.Н. Хромуши-
ной, А.Н. Жаркова, О.Д. Димова и 
других) приводило к ограничению 
равных возможностей кандидатов 
в депутаты от регионального отде-
ления Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области. Региональное отделение 
неоднократно обращалось в Изби-
рательную комиссию Оренбургской 

области с целью рассмотрения на-
рушений со стороны редакций газет 
«Южный Урал», «Оренбуржье» и об-
ластной государственной телеком-
пании «ОРТ-Планета». По двум ре-
дакциям газет и телеканалу «ОРТ-
Планета» выносились предупреж-
дения. Надо отметить, что Конфе-
ренция Регионального отделения 
Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской обла-
сти, состоявшаяся 9 июля 2016 года, 
выдвинула 66 кандидатов в депута-
ты Законодательного Собрания об-
ласти по 22 одномандатным окру-
гам и по 24 территориальным груп-
пам. Регистрация кандидатов в де-
путаты прошла организованно и в 
установленный срок.

Весь период агитационной кам-
пании показал неравенство воз-
можностей кандидатов в депутаты 
от регионального отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ с кан-
дидатами в депутаты, выдвинутыми 
от партии «Единая Россия».

По итогам выборов избиратель-
ное объединение «Региональное 
отделение Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области» смогло набрать 
всего лишь 7,83 процентов голосов 
избирателей или 51 843 голоса, что 
составило лишь 39,2 процента от 
итогов голосования 13.03.2011 го-
да на предыдущих выборах депу-
татов Законодательного Собрания 
области пятого созыва (132 001 го-
лос или 17,03 процентов гласов из-
бирателей).

Нынешние выборы партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ стали «проваль-
ными» в большинстве субъектов 
Российской Федерации. Так, в но-
вом седьмом созыве Государствен-
ной Думы Российской Федерации 
фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» будет иметь только 23 манда-
та вместо предыдущих — 64 манда-
тов (в 3 раза меньше!), из которых 
7 мандатов принадлежат кандида-
там, избранным по одномандатным 
округам. Большинство избирате-
лей в Оренбургской области выра-
зили недоверие прошедшим выбо-
рам (58,38 процентов голосов) и не 
пришли на избирательные участ-
ки. В ходе голосования 18 сентября 
2016 года были вскрыты серьезные 
нарушения на избирательных участ-
ках: массовое голосование граждан 
по открепительным удостоверени-
ям и за «мертвых душ», администра-
тивное давление на граждан под 
угрозой лишения их работы с це-
лью принуждения их прихода и го-
лосования на УИКах за партию «Еди-
ная Россия» и их кандидатов в депу-
таты, нарушения при голосовании 
вне помещения УИК, когда в учреж-
дениях социального обслуживания, 
больницах людей заставляли голо-
совать «как нужно» и «за кого нуж-
но» (пример — Стройгородок д. 4), 
массовый подвоз людей на избира-
тельные участки (школа №35, уча-
сток №998) и т.п.

Окончательные цифры протоко-
ла Избирательной комиссии о выбо-
рах депутатов Законодательного Со-

брания Оренбургской области ше-
стого созыва от 20 сентября 2016 
года не согласуются на 460 голосов 
избирателей! По данному вопросу 
региональным отделением Партии 
направлено обращение в ЦИК. В од-
номандатном избирательном окру-
ге № 13 на семи участках протоколы, 
выданные наблюдателям по оконча-
нии подсчета голосов, не совпадают 
с официальными данными, опубли-
кованными на сайте Избирательной 
комиссии Оренбургской области. 
Точно такие же несовпадения по 
одному участку в округах: №9 (кан-
дидат Д.Б. Скондаков), №14 (канди-
дат А.А. Набатчиков), №12 (канди-
дат А.А. Завершинский). По данным 
вопросам кандидатами направле-
ны заявления в областную избира-
тельную комиссию.

Распределение мандатов сре-
ди четырех партий произведено с 
ущемлением интересов и прав Реги-
онального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на один мандат. 
Этот мандат передан победившей 
партии «Единая Россия». Получает-
ся, что на один мандат СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ приходится 7,84 про-
цента голосов избирателей, на один 
мандат КПРФ 4,118 процента, на 
один мандат ЛДПР — 3,838 процен-
та, на один мандат Единой России — 
3,416 процента или в два с полови-
ной раза меньше! Такое распреде-
ление мандатов закреплено в статье 
76 Закона Оренбургской области от 
16.11.2005 № 2711/469-III-ОЗ «О вы-
борах депутатов Законодательного 

Собрания Оренбургской области» 
по принципу «Империале».

Совет Регионального отделения 
Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской обла-
сти решил:

1. Выразить недоверие и непри-
нятие итогам выборов депутатов Го-
сударственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Федера-
ции седьмого созыва и депутатов 
Законодательного Собрания Орен-
бургской области шестого созыва, 
состоявшихся в Единый день голо-
сования 18 сентябре 2016 года на 
территории Оренбургской области.

2. Признать работу Избиратель-
ной комиссии Оренбургской обла-
сти неудовлетворительной в свя-
зи с массовым применением ад-
министративного давления на из-
бирателей со стороны чиновников 
от партии «Единая Россия», массо-
вым голосованием граждан по от-
крепительным удостоверениям 
под угрозой их увольнения с рабо-
ты, подконтрольности голосования 
граждан из категории бюджетной 
сферы своим руководителям, не-
соответствия списков избирателей 
фактически проживающим гражда-
нам на территории избирательных 
участков, фальсификации результа-
тов голосования в участковых изби-
рательных комиссиях и опубликова-
ния недостоверных данных на сай-
те Избирательной комиссии Орен-
бургской области от 21 сентября 
2016 года, несоблюдением требо-
ваний к организации мест голосо-
вания в участковых избирательных 
комиссиях и размещения информа-
ции для избирателей.

3. Обратить внимание прокуро-
ра Оренбургской области С.П. Бе-
рижицкого на длительное и фор-
мальное рассмотрение большин-
ства жалоб и заявлений, поданных 
от представителей избирательного 
объединения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, кандидатов в депута-
ты избирательного объединения и 
их представителей.

4. Признать наличие подкон-
трольности в работе окружных из-
бирательных комиссий и их фак-
тическом подчинении работникам 
местных администраций и слабом 
влиянии на их работу со стороны 
Избирательной комиссии области.

5. Поддержать особое мнение 
члена областной избирательной 
комиссии от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Л.Г. Леоновой, выска-
занное на заседании Избиратель-
ной комиссии Оренбургской обла-
сти от 20 сентября 2016 года о на-
рушениях в ходе избирательной 
кампании, проведения голосова-
ния и приложенного к протоколу 
заседания.

Пресс-служба РО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Оренбургской области

Совет регионального отделения 
подвел итоги выборов

Как и четыре предыдущих аналогичных со-
стязания, этот турнир прошел под эгидой 
одного из организаторов и спонсоров ме-

роприятия — партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Состязание собрало 45 участников основно-
го-взрослого турнира и 13 участников детско-
го турнира. Пять участников представляли со-
седнею с Саракташским районом республику 
Башкортостан, остальные участники представ-
ляли города и районы Оренбуржья.

Турнир, длившийся на протяжении двух 
дней (10-11 сентября), проводился в стенах 
Саракташского районного центра досуга. 
Между временем, занятым за шахматными до-
сками, участники состязания имели возмож-
ность более подробно ознакомиться с досто-
примечательностями поселка Саракташ и Са-
ракташского района в рамках проводимых в 

эти дни мероприятий по празднованию 85-ле-
тия Саракташского района.

Победителями в своих номинациях стали 
лучшие шахматисты: 1-е место занял Иван Ры-
ков (г. Ясный), 2-е место — Джавид Асланов и 
Жарас Файзулин (г. Ясный), 3-е место подели-
ли Максим Штыков (пос. Саракташ) и Дмитрий 
Карпешов (г. Оренбург).

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и впредь 
намерена принимать активное участие в ор-
ганизации и проведении ежегодного шахмат-
ного турнира памяти Михаила Колесникова.

Анатолий Павлов, 
участник и один из организаторов турнира, 

руководитель местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Саракташском районе

В поселке Саракташ прошел  
Шестой шахматный турнир памяти 
Михаила Колесникова
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Кто организовал «преследование» 
Саракташского депутата 
Вячеслава Кальвана?

11 октября на внеочередном заседании 
Совета депутатов Саракташского райо-
на «народные избранники» рассмотре-
ли вопрос о представлении районного 
прокурора, который в рамках противо-
действия коррупции требовал досроч-
ного прекращения полномочий депутата 
Саракташского районного Совета депута-
тов, почетного гражданина поселка Сарак-
таш, бывшего заведующего поликлиникой 
железнодорожной станции Саракташ 
В.А. Кальвана.

МНЕНИЯ 

Кто организовал «преследование» 
Саракташского депутата 
Вячеслава Кальвана?

11 октября на внеочередном заседании 
Совета депутатов Саракташского райо-
на «народные избранники» рассмотре-
ли вопрос о представлении районного 
прокурора, который в рамках противо-
действия коррупции требовал досроч-
ного прекращения полномочий депутата 
Саракташского районного Совета депута-
тов, почетного гражданина поселка Сарак-
таш, бывшего заведующего поликлиникой 
железнодорожной станции Саракташ 

Напомним, что Вячеслав Каль-
ван баллотировался в этом 
году в депутаты Законода-

тельного Собрания Оренбургской 
области по одномандатному из-
бирательному округу №8 (Сак-
марский, Саракташский, Тюль-
ганский районы). 17 сентября, 
за день до Дня голосования, в 
прокуратуру поступило заявле-
ние от В.С. Кондрашина, кандида-
та в депутаты по одномандатному 
избирательному округу №8 (само-
выдвиженец), по поводу недосто-
верных сведений о доходах, по-
данных в областную избиратель-
ную комиссию кандидатом в депу-
таты В.А. Кальваном, с требованием 
о снятии Кальвана с выборов. Ос-
нованием, якобы является то, что 
в сведениях о доходах кандидата 
в депутаты В.А. Кальвана не ука-
заны все источники поступления 
доходов за 2015 год (организация, 
выплаты, договор). Причем общая 
сумма доходов указана верно и да-
же с превышением цифры доходов 
(на несколько тысяч рублей).

— У районного Совета депутатов 
нет полномочий по лишению кол-
леги мандата в данном случае. Ес-
ли он не прошел в парламент реги-
она, зачем вообще рассматривать 
данное заявление? Выявленные на-
рушения грозили бы ему снятием с 
регистрации в качестве кандидата 
в депутаты ЗС области, но никак не 
лишением мандата депутата район-
ного Совета. Депутаты лишают кол-
легу мандата лишь в том случае, ес-
ли он привлечен к уголовной ответ-
ственности по решению суда, на-
рушил ограничения в депутатской 

деятельности, установленные зако-
ном РФ, или несвоевременно пре-
доставил сведения о доходах, — 
пояснил депутат Законодательно-
го Собрания Оренбургской обла-
сти Владимир Фролов.

В итоге, коллеги Вячеслава Каль-
вана по депутатскому корпусу Са-
ракташского районного Совета ока-
зались такого же мнения и едино-
душно проголосовали против лише-
ния Кальвана депутатского мандата.

Конечно, это заявление В.С. Кон-
драшина появилось не иначе, как 
в связи с предвыборной борьбой 
Вячеслава Кальвана с кандидатом 
в депутаты по данному округу №8 
А.А. Аникеевым, выдвинутым реги-
ональным отделением партии «Еди-
ная Россия». Из ряда прошлых из-
бирательных кампаний уже имеет-
ся достаточный опыт подобных «за-
явлений» от самовыдвиженцев, вы-
двинутых в интересах кандидатов в 
депутаты от «партии власти». Вот, и 
на прошедших выборах 18 сентября 
такой «способ» борьбы с кандидата-
ми в депутаты от политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вновь 
был применён, теперь уже в отно-
шении почетного гражданина по-
селка Саракташ В.А. Кальвана. Как 
говорится: ничего нового!

Возникает вопрос к прокурору 
Саракташского района В.М. Пу-

довкину: почему он наста-
ивал на рассмотрении 

заявления гражданина 
В.С. Кондрашина уже с 
целью лишения депута-
та В.А. Кальвана полно-
мочий депутата район-
ного Совета? Не являет-
ся ли это местью актив-
ному депутату-оппози-
ционеру В.А. Кальвану 
со стороны бывшего 
кандидата в депутаты 
Саракташского райсо-
вета, а теперь уже де-

путата Законодательного Собрания 
Оренбургской области А.А. Анике-
ева — успешного предпринимате-
ля и Президента Группы компаний 
«Армада»? Со слов жителей Сарак-
ташского района, В.С. Кондрашин 
приходится депутату-единороссу 
А.А. Аникееву двоюродным братом.

Однако, как выяснилось 12 ок-
тября, на следующий день после 
внеочередного заседания район-
ного Совета депутатов, у прокуро-
ра района В.М. Пудовкина имелись 
совсем «иные цели». Именно 12 ок-
тября депутат Кальван был пригла-
шен к прокурору района, который 
высказался, что в отношении него 
будут продолжены действия про-
куратуры о его профессиональной 
деятельности. Вячеслав Кальван 
имеет высшее медицинское обра-
зование, закончил Оренбургский 
медицинский институт и с 1980 го-
да работал по специальности в раз-
личных медицинских учреждениях. 
В последние годы он уже по трудо-
вым договорам обслуживал три ор-
ганизации в предоставлении меди-
цинских услуг. Для осуществления 
данной деятельности он имеет сер-
тификат соответствия.

Теперь проверка прокурора рай-
она В.М. Пудовкина «развернулась» 

в отношении трудовой деятельности 
В.А. Кальвана. Наиболее ясно об этом 
«направлении» проверки прокурату-
ры района высказалась помощница 
районного прокурора В. Богдано-
ва, к которой был направлен депу-
тат Кальван после встречи с В.М. Пу-
довкиным. В личной беседе она со-
общила Вячеславу Кальвану, что «да-
но указание» продолжить проверку 
деятельности депутата с тем, что-
бы привлечь его к административ-
ной ответственности за отсутствие 
лицензии на медицинскую деятель-
ность в ООО «Водоканал» (осмотры 
водителей). На что депутат Кальван 
заявил, что лицензия дается на веде-
ние медицинской деятельности ор-
ганизаций, а врачу выдается серти-
фикат соответствия. Однако помощ-
ница прокурора района заявила, что 
предприятие будет оштрафовано на 
30 000 рублей за отсутствие лицен-
зии, а сам В.А. Кальван как физиче-
ское лицо будет оштрафован на 2000 
рублей за незаконную деятельность.

Итог посещения прокурора стал 
понятен уже 14 октября: директор 
ООО «Водоканал» В.С. Тучков при-
гласил Кальвана к себе в кабинет 
и попросил написать заявление об 
уходе «по собственному желанию». 
Причина этого — наложение штра-
фа на предприятие, если депутат 
не уволится.

Вячеслав Кальван прошел курсы 
специального обучения, вследствие 
чего получил необходимый сер-
тификат. Лицензиатом может быть 
только юридическое лицо или инди-
видуальный предприниматель. Фи-
зическое лицо, не являющееся ин-
дивидуальным предпринимателем, 
не может иметь лицензию на меди-
цинскую деятельность. Конечно, де-
путат В.А. Кальван не стал «подстав-
лять» предприятие и написал заяв-
ление «по собственному желанию».

В связи с этим 20 октября депу-
татом Законодательного Собрания 

Оренбургской области В.И. Фро-
ловым, председателем Совета РО 
партии, направлено обращение в 
адрес прокурора Оренбургской об-
ласти С.П. Берижицкого с сомнени-
ем в беспристрастности деятельно-
сти прокурора Саракташского рай-
она В.М. Пудовкина относительно 
«преследования» последним депу-
тата-справедливоросса Вячеслава 
Кальвана.

 Из всего произошедшего следу-
ет вывод, что прокурор района В.М. 
Пудовкин имеет целью продолжить 
преследование депутата районного 
Совета В.А. Кальвана: раз, уж, не уда-
лось лишить известного врача де-
путатских полномочий, то пресле-
дование будет продолжено за его 
профессиональную деятельность.

 Так зачем нужна такая проку-
ратура в районе? В чьих интере-
сах действует прокурор В.М. Пу-
довкин? Не является ли преследо-
вание депутата В.А. Кальвана «за-
казом» конкретных должностных 
лиц администрации Саракташско-
го района? Не превышает ли сво-
их полномочий прокурор района 
в стремлении «любыми путями» 
нанести моральный и материаль-
ный вред почетному гражданину 
поселка Саракташ, врачу и депута-
ту В.А. Кальвану?

На все эти вопросы придется 
дать ответ для внесения ясности в 
данную ситуацию. Региональное 
отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области 
вновь заявляет публичный протест 
на действия прокурора Саракташ-
ского района в связи с продолжа-
ющимися преследованиями депу-
тата-справедливоросса Вячеслава 
Кальвана и требует прекратить пре-
следование известного оппозици-
онера, который действительно бо-
рется с сокрытием депутатами Са-
ракташского района своих доходов 
и доходов их семей.

Депутату Законодательного 
собрания Оренбургской об-
ласти В.И. Фролову Уполно-
моченному по правам чело-
века в Оренбургской области 
A.M. Чадову Уполномоченно-
му по правам ребёнка в Орен-
бургской области О.Г. Ковыль-
ской от жителей села Петров-
ка Александровского района 
Оренбургской области.

На протяжении 3-х лет здраво-
охранение Александровско-
го района пришло в полный 

упадок под «чутким» руководством 
главного врача А.В. Косилова. За го-
ды его «властвования» лекарствен-
ных препаратов в стационаре нет, 
больных просят покупать свои ле-
карства и просят молчать об этом. 
Питание больных в стационаре при-
водит в ужас: суп из кисло-тухлой 
капусты. О диетах для больных глав-
ный врач наверно и не слышал. Рас-
ходы на питание и лечение ниже об-
ластных. Никакого нового оборудо-
вания не закупалось. Мы вынужде-
ны ездить обследоваться в г. Орен-
бург, а с 1.07.2016 чтобы пройти 
шоферскую комиссию необходимо 
ехать в областную больницу — про-
ходить энцефалограмму. Многие па-
циенты пытались обращаться за по-
мощью к главному врачу, но хам-
ское, грубое отношение этого руко-
водителя приводит в полное недо-

умение, создаётся впечатление, что 
ему как врачу и руководителю ле-
чебного учреждения незнакомы та-
кие понятия, как этика и деонтоло-
гия врача, а что такое клятва Гиппо-
крата он, видимо, и подавно забыл. 
Лечение больных его не интересу-
ет, он занят зарабатыванием денег.

С июля 2016 года резко возрос-
ла цена на платные услуги. Шофер-
ская справка стоила 800 рублей, а 
теперь 1320 руб., при этом количе-
ство врачей в осмотре уменьши-
лось и анализы исключили. Соглас-
но приказа МЗ Российской федера-
ции от 15.06.2015 года № 344 н «О 
проведении обязательного осви-
детельствования водителей транс-
портных средств» медицинское 
заключение в шоферской справ-
ке оформляется врачом терапев-
том, а в Александровской РБ пред-
седателем ВК — врачом невроло-
гом, что дополнительно увеличива-
ет стоимость шоферской справки. 
Профосмотр, в том числе для доя-
рок, стоил 1300 руб., а теперь 3410 
руб., профосмотр на север — 4675 
руб., прфосмотр для разнорабоче-
го — 3267 руб. Неужели, нет зако-
нодательных документов, которые 
регламентируют предел (потолок) 
цен на платные услуги? С июля вве-
ли новые правила допуска к вожде-
нию: теперь нужно проходить эн-
цефалограмму, но этого аппарата в 
больнице нет и люди должны, запла-
тив 1320 рублей, ехать в областную 

больницу, чтобы проходить это ис-
следование, тратить на дорогу 900 
руб. и на обследование — еще 600 
руб. Почему бы не закупить необхо-
димый аппарат для больницы с тех 
денег, которые мы платим за плат-
ные услуги? Откуда у нас, простых 
людей, такие деньги? В селе работы 
нет, а которая есть, так с минималь-
ной зарплатой: 6-7 тысяч рублей. 
Нет уже сил молчать об этом, а осо-
бенно, когда увидели на сайте Минз-
драва Оренбургской области сведе-
ния о том, какая зарплата у главвра-
ча Косилова и его жены (годовой до-
ход за 2014 год — 1052013,89 руб. и 
551339,67 руб. соответственно). От-
куда такая зарплата? Ведь наша боль-
ница очень маленькая, часть отде-
лений сокращены (роддом, инфек-
ционное отделение) и коек во всей 

больнице — всего 56. На сегодняш-
ний день главным врачом Косило-
вым издан приказ о сокращении 
детского отделения и гинекологии. 
Остаётся 46 коек! Детей лечить и оз-
доравливать Косилову не нужно. Со-
кращены многие ФАПы, две участко-
вые больницы. Передвижной ФАП 
приезжает в населённый пункт один 
раз в неделю, где остались больные 
пожилые люди.

Кроме вышеизложенного нам 
стало известно, что на протяжении 
последних 3-х лет диспансериза-
ция детей в Александровском рай-
оне поводится фиктивно. В амбула-
торных картах вклеиваются напе-
чатанные заранее фиктивные ос-
мотры за эндокринолога, уролога, 
травматолога, ортопеда и других 
специалистов.

В нашем районе за 2015 год бы-
ло возбуждено два уголовных де-
ла на педофилов, когда девочки на 
протяжении нескольких лет под-
вергались насилию. Возможно, 
этого можно было избежать, если 
бы наши дети во время диспансе-
ризации осматривались должным 
образом.

Напрашивается один вывод, 
очень простой: главный врач обо-
гащается и разваливает здравоох-
ранение, а простой народ бедствует.

Просим Вас:
1. Проверить законность расце-

нок на платные услуги и законность 
оформления заключений в шофер-
ских справках.

2. Проверить куда использует 
главный врач деньги, полученные с 
населения за платные услуги.

3. Проверить почему такая зар-
плата у главного врача и его жены? 
Законно ли это?

4. Проверить качество оказания 
медпомощи в Александровской 
больнице.

5. Убедительно просим провести 
опрос населения о качестве меди-
цинских услуг в Александровской 
больнице.

6. Проверить законность детской 
диспансеризации на предмет фик-
тивных осмотров.

7. В случаи выявления наруше-
ний в сфере законодательства при-
влечь виновных лиц вплоть до уго-
ловной ответственности.

Жители Александровского района 
жалуются на развал медицины
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Я уже неоднократно публиковал 
свои статьи о расхищениях денеж-
ных средств в ООО «Газпром добы-
ча Оренбург». Практически в каждой 
из них я указывал на бездействие, а в 
некоторых случаях высказывал свое 
мнение относительно возможного 
участия в противоправных действи-
ях и покровительстве преступникам 
со стороны заместителя генерально-
го директора — руководителя служ-
бы корпоративной защиты ООО «ГДО» 
В.П. Еремякина.

Еремякин, бывший полковник КГБ СССР, 
начальник отдела контрразведки, ко-
торый обладает опытом и специаль-

ными навыками работы для защиты инте-
ресов Родины. Я, воспитанный в традициях 
СССР, подумать не мог, что в грозном и все-
могущем КГБ работали такие безответствен-
ные сотрудники. 

Немного предыстории: 15 января 2015 
года я письменно проинформировал Пред-
седателя Правления ПАО «Газпром» А.Б. 
Миллера, а также председателя Совета 
директоров В.А. Зубкова о необходимости 
дать указание соответствующим службам 
ОАО «Газпром» провести проверку указан-
ной мною в заявлении информации и при-
нять соответствующее решение. Я писал о 
том, что 13.01.2015 года мной направлено 
письменное обращение в СУ СК России по 
Оренбургской области о проверке инфор-
мации о возможном мошенничестве с век-
селями ООО «Оренкомп» заместителями 
генерального директора О.З. Ванчиновым 
и В.П. Еремякиным. У меня имелись осно-
вания подозревать заместителя генераль-
ного директора ООО «ГДО» О.З. Ванчино-
ва и заместителя генерального директора 
ООО «ГДО» В.П. Еремякина в том, что они 
по договоренности, оформив соответству-
ющим образом вексельную схему, вывели 
из актива ООО «Клиника промышленной 
медицины «Оренбурггазпром» 20 милли-
онов рублей.

И решил В.П. Еремякин пойти в атаку на 
меня, применяя свои скудные познания в 
юриспруденции. 19 февраля 2014 года он 
пригласил к себе в рабочий кабинет для лич-
ной беседы депутата Законодательного со-
брания Оренбургской области В.И. Фроло-
ва, в разговоре с которым обвинил меня в 
действиях, связанных с незаконным выво-
дом из ООО «Клиника промышленной ме-
дицины «Оренбурггазпром», где я являлся 
главным врачом, денежных средств в сум-
ме 20 млн. (двадцать миллионов) рублей, по-
средством заключения вексельных сделок с 

ООО «Оренкомп» и причинении ущерба Об-
ществу. Видать, хотел свалить «с больной го-
ловы на здоровую». 

Далее В.П. Еремякин указал на незакон-
ность получения мною ученой степени док-
тора медицинских наук. Он проинформиро-
вал В.И. Фролова о том, что моя докторская 
диссертация написана на основе материа-
лов, интеллектуальной собственности ООО 
«Газпром добыча Оренбург» и это является 
свидетельством моего плагиата, то есть о не-
законном заимствовании чужой работы ра-
ди собственной выгоды и представлении ее 
как своей собственной.

Всё бы ничего, но в КГБ, видимо, учили 
Еремякина юлить по-крупному, используя 
известный пропагандистский прием: чем 
больше наобещаешь, тем скорее тебе по-
верят. 

Видя то, что В.И. Фролов с подозрением 
отнесся к представленной информации, ре-
шил В.П. Еремякин сработать по крупному. 
27 марта 2015 года он организовал в малом 
концертном зале ДКиС «Газовик» встречу 
сотрудников ООО «Клиника промышлен-
ной медицины» в количестве около трех-
сот человек. На данной встрече присутство-
вали представители ООО «Газпром добыча 
Оренбург», в том числе небезызвестный О.З. 
Ванчинов. Более 90% времени прошедшей 
встречи было посвящено моей скромной 
персоне. Еремякин дошел до недопустимой 
низости и пренебрёг общепринятыми прин-
ципами морали и правилами делового об-
щения. Он зачитал грязный анонимный па-
сквиль и неоднократно упоминал при этом 
мою фамилию, придавая мне авторство па-
сквиля. Далее он в крайне циничной фор-
ме характеризовал меня как человека, ста-
вя своей целью оскорбить и скомпромети-
ровать меня. Он сообщал собравшимся за-
ведомо ложные сведения и факты, ущем-
ляющие мою честь, достоинство и деловую 
репутацию. 

Думаю, что написанием прочитанного 
«грязного» анонимного пасквиля зани-
мался сам Еремякин, при непосредствен-
ном участии Ванчинова, так как стиль и 
содержание анонимки носили признаки 
вульгарности, некомпетентности и абсо-
лютной беспардонности. Он же предпо-
чел лично довести до сведения коллек-
тива ООО «КПМ» содержание анонимки. 
Но интеллигентные представители клини-
ки засвистали неуклюжего выступающего, 
вынудив его прекратить чтение анонимки, 
не дав ему возможности завершить высту-
пление. Вот так бесславно была прервана 
«фултонская речь» великого оракула. На 
что Василий Еремякин уподобился свято-
му апостолу Павлу во Втором послании Ко-
ринфянам и произнёс на 18 минуте свое-
го выступления: «Я терпел и вы терпите».

Всё это говорит о хорошо спланирован-
ной провокации бывшего сотрудника КГБ. 
Правда, желания людей, решившихся на 
эту скверну, целью которой являлось опо-
рочить меня, оказались тщетными. Меди-
цинские работники сделали соответствую-
щие выводы о маразматических проявлени-
ях некоторых участниках прошедшей встре-
чи. Мне просто стыдно писать о тех фактах, 
которые выдумал и которые зачитывал сам 

В.П. Еремякин. Он же, в отличие от меня, ка-
кого-либо стыда не испытывал. Следует от-
метить, что за 15 лет существования Клини-
ки, ни один из заместителей генерального 
директора ООО «ГДО» никогда не прово-
дил каких-либо встреч с коллективом, а тут 
аж два пришли.

В.П. Еремякин — также, как и депутату 
В.И. Фролову — озвучил на встрече с кол-
лективом ООО «КПМ» свои версии получе-
ния мною докторской диссертации и вы-
вода 20 000 000 рублей из ООО «Клини-
ка промышленной медицины». Далее, по-
мимо прочей «грязи», В.П. Еремякин озву-
чил информацию о том, что ООО «Газпром 
добыча Оренбург» написало заявление в 
адрес министра науки и образования РФ 
Д.В. Ливанова и на имя председателя выс-
шей аттестационной комиссии В.М. Фили-
пова о лишении Макшанцева Сергея Ста-
ниславовича докторской степени. О том, 
что эти две организации послали пред-
ставителей ООО «ГДО» подальше, я пи-
сал ранее, в других номерах «Справедли-
вой газеты».

Неужели руководители ООО «ГДО», как 
представители национального достояния, 
не нашли иного повода для встречи с кол-
лективом? Еремякин в завершающей части 
своего выступления, на 28 минуте встречи, 
уведомил коллектив о том, что порядок и 

суть встречи согласована с генеральным ди-
ректором ООО «ГДО» В.А. Кияевым.

Распространив не соответствующие дей-
ствительности сведения, порочащие мои 
честь и достоинство, гражданин Еремякин 
нарушил принадлежащие мне личные неи-
мущественные права, так как противоправ-
ных действий я не совершал, являюсь за-
служенным работником здравоохранения 
города Оренбурга и докторскую диссерта-
цию защищал сразу по двум специально-
стям: 14.00.07 — Гигиена и 14.00. 33 — Об-
щественное здоровье и здравоохранение. 
Шифр диссертационного совета 208.066.01.

Защита моих чести и достоинства воз-
можна, как признанием распространенных 
сведений не соответствующими действи-
тельности, так и компенсацией причинен-
ного мне морального вреда.

Будучи однозначно убежденным в том, 
что гражданин Еремякин распространил в 
отношении меня сведения, которые не со-
ответствуют действительности, порочат мои 
честь, достоинство и деловую репутацию, я 
обратился с исковым заявлением в суд в от-
ношении гражданина Еремякина. 

Тут я хотел бы обратить внимание чита-
телей на то обстоятельство, что ООО «ГДО» 
и ООО «КПМ» дважды обращалось в суд с 
иском ко мне и пыталось отсудить у меня, в 
первом случае — 23 000 000 рублей, во вто-
ром — 5 000 000 рублей. Оба суда они «с тре-
ском» проиграли. А я всего-то в каждом из 
двух исков просил удержать с ответчика, в 
качестве компенсации морального вреда, 
ОДИН рубль!!! Что ещё возьмешь с «нацио-
нального достояния»? 

И вот оно — долгожданное решение: 
Я письменно в апреле 2015 года обра-

щался в адрес генерального директора 
ООО «ГДО» В.А. Кияева с просьбой о том, 
чтобы мне принесли извинения, учитывая 
то, что содержание выступления Еремяки-
на было согласовано с ним. Однако компа-
ньон гражданина Еремякина, Владимир Ки-
яев проигнорировал моё обращение. Те-
перь я с нетерпением жду исполнения ре-
шения Оренбургского областного суда в 
принудительном порядке.

Учитывая очередной (третий) проигрыш 
в судах и подводя промежуточный анализ, 
можно сделать однозначный вывод о том, 
что ни руководители ООО «Газпром добы-
ча Оренбург», ни юридическая служба дан-
ной организации не обладают соответству-
ющей правовой компетентностью, не видят 
судебных перспектив и, как следствие, не 
заботятся об имидже «национального до-
стояния». Только личные амбиции тщеслав-
ных начальников, стремящихся хорошо вы-
глядеть в глазах окружающих, при этом вы-
ставляя напоказ пороки своей деятельно-
сти, безграмотность и невежество. 

ООО «Газпром добыча Оренбург» после 
Василия Васильевича Николаева, талант-
ливого организатора, достойного руково-
дителя и человека с большой буквы, стало 
не только организацией с падающей добы-
чей газа, но и организацией, руководите-
ли которой имеют падшие нравы и методы 
руководства. 

С.С. Макшанцев
доктор медицинских наук,

отличник здравоохранения РФ

Аудиозапись выступления В.П. Еремякина 
можно прослушать по ссылке 

https://cloud.mail.ru/public/Cq13/EA1f1Ud1z

Сергей Макшанцев: Очередной 
суд выигран ПРИОРИТЕТЫ РАБОТЫ СЛУЖБЫ КОРПОРАТИВНОЙ ЗАЩИТЫ

ООО «ГАЗПРОМ ДОБЫЧА ОРЕНБУРГ»

____________________________________________
* Оракул (лат. oraculum, от oro — «говорю, про-

шу»)  — наиболее распространенная в антично-
сти форма прорицания, состоявшая в том, что 
предсказание от имени божества по запросу веру-
ющих оглашал специальный жрец, который и име-
новался оракулом.  

После выборов депутатов Законодательного Со-
брания Оренбургской области учредителями ООО 
«Клиника промышленной медицины» принято ре-
шение о выходе с 01 января 2017 года данной ме-
дицинской организации из системы обязательно-
го медицинского страхования и, как следствие, — 
отказ в получении медицинской помощи по про-
грамме государственных гарантий на территории 
Оренбургской области. Как следствие, более 10000 
гражданам города Оренбурга было рекомендова-
но открепиться от ООО «Клиника промышленной 
медицины» и прикрепиться к другой медицинской 
организации. 

Вспомним, как в августе 2009 года на торжественном от-
крытии нового здания ООО «Клиника промышленной меди-
цины» генеральный директор ООО «Газпром добыча Орен-
бург» С.И. Иванов уведомил присутствующих, в том числе ру-
ководителей города и области, депутатов, о том, что ввод в 
эксплуатацию нового здания данной поликлиники является 
подарком для горожан на день рождения Оренбурга. Впо-
следствии, руководством ООО «Клиника промышленной ме-
дицины» была развернута кампания по прикреплению жи-
телей города Оренбурга к данной медицинской организа-
ции как участницы территориальной программы государ-
ственных гарантий обеспечения граждан бесплатной меди-
цинской помощью. Более пяти лет жители Оренбурга были 
прикреплены на медицинское обслуживание к данной по-
ликлинике, находились под наблюдением ее специалистов.

Теперь мы являемся свидетелями того, когда впервые за 
всю историю своего существования ООО «Газпром добы-
ча Оренбург» «отнимает» свой же подарок у оренбуржцев.

В связи с этим региональное отделение партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и Центр защиты прав граждан партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ организует сбор подписей с целью не-
допущения развития обстоятельств, ухудшающих благопо-
лучие более 10 тысяч граждан города Оренбурга.  Желаю-
щие поставить свою подпись могут обращаться в Центр 
защиты прав граждан по адресу: г. Оренбург, ул. Марша-
ла Жукова, д. 24. Телефон для справок: 8(3532)37-68-44.

Ознакомится с видеозаписью вручения «подарка» 
в августе 2009 года можно по ссылке в сети интернет 
https://cloud.mail.ru/public/Kphe/BfPeR84GU 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ собирает подписи за доступную медицину
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Подводя итоги выборов в депу-
таты Законодательного Собра-
ния Оренбургской области ше-
стого созыва, в первую очередь 
хочется отметить активное уча-
стие социал-демократического 
союза молодежи «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ СИЛА» на протяжении всей 
кампании, начиная от выдви-
жения кандидатов и заканчи-
вая контролем выборов в день 
голосования. 

Более двадцати молодых и ак-
тивных членов молодежной 
организации приняли участие 

в качестве кандидатов, такое же ко-
личество участвовало в качестве аги-
таторов в процессе предвыборной 
кампании и около тридцати человек 
были наблюдателями в день голосо-
вания. Хочу от себя лично и от Сове-
та регионального отделения «СПРА-
ВЕДЛИВОЙ СИЛЫ» поблагодарить 
всю молодежь, которая принимала 
участие в этих выборах, ведь мы по-
казали, что молодежь у партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ есть, и она готова 
идти в политику. Это еще раз доказы-
вает, что у молодых людей возника-
ет естественное желание изменить 
сложившуюся ситуацию в образо-
вании, на рынке труда, информаци-
онной и других сферах. И тогда они 

идут в политику. Пробуют жизнь «на 
вкус». Ошибаются, падают и встают. 
Но делают политику сами!

Появляются новые молодые по-
литики. Молодёжь превращается в 
серьёзную политическую силу — 
класс молодых, активных граждан 
России. Конечно, результаты выбо-
ров далеко не те, которых мы жда-
ли и за которые боролись, но эти  
результаты так же показывают, что 
Партия власти — не способна на 
честные выборы. Доказательством 
этому является огромное количе-
ство нарушений и жалоб в день го-
лосования, обнаруженые несоот-
ветствия данных в итоговых прото-
колах в УИКах и ОИКах, которые по-
влекли появление данных, отличаю-
щихся от них, в итоговом протоколе 
облизбиркома. Но выборы прошли 
и нам нужно двигаться дальше, про-
бовать  что-то новое, а главное — 
не падать духом, ведь у нас – у мо-
лодежи — все еще впереди, и про-
шедшие выборы для регионального 
отделения «СПРАВЕДЛИВОЙ СИЛЫ» 
и для меня лично, станут хорошим 
опытом и проверкой на прочность.

7 октября текущего года состоя-
лось заседание Совета региональ-
ного отделения «СПРАВЕДЛИВОЙ 
СИЛЫ» в Оренбургской области, где 
были подведены итоги прошедших 
выборов и обсуждалась дальней-

шая деятельность молодежного 
крыла Партии. В ходе заседания чле-
ны Совета дали оценку участию дви-
жения в проведенной предвыбор-
ной компании, подчеркнули свои 
ошибки и достижения. Был опре-
делен ряд мероприятий, как своих, 
так и совместно с общественными 
организациями Оренбургской об-
ласти. Также на повестке заседания 
Совета стоял вопрос о рекоменда-
ции Бюро Совета РО Партии канди-
датур для дальнейшего включения 
в состав Молодежного Парламента 
Оренбургской области при Законо-
дательном Собрании Оренбургской 

области от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, который будет переизбран 
в декабре этого года. Перед обсуж-
дением вопроса, был заслушан от-
чет Председателя «СПРАВЕДЛИВОЙ 
СИЛЫ» в Оренбургской области о 
деятельности в качестве члена ко-
митета по связям с общественны-
ми объединениями в Молодежном 
Парламенте Оренбургской области. 
По итогам обсуждения единогласно, 
было принято решение рекомендо-
вать кандидатуру Д.Б. Скондакова.

 Не смотря на результаты выбо-
ров, настрой у молодежи положи-
тельный, молодежная организация 

постоянно растет, приходят новые 
активисты и появляются новые мне-
ния, новые идеи мероприятий, как 
на местном уровне, так и в масшта-
бах страны, новые идеи для разви-
тия движения. «СПРАВЕДЛИВАЯ СИ-
ЛА» все чаще сотрудничает с обще-
ственными организациями Орен-
бургской области и все это значит, 
что мы идем по правильному пути!

Ближайшее мероприятие, в кото-
ром «СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА» примет 
участие – десятилетие Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Это первый настоящий юбилей 
Партии. За эти 10 лет мы смогли объ-
единить вокруг наших идей значи-
тельное число членов партии и её 
соратников. Социальный прогресс, 
справедливость и устойчивое раз-
витие – вот наше будущее! Моло-
дежь поддерживает курс Партии, и 
мы уверены, что нам предстоит от-
праздновать еще не один юбилей. 

От всего сердца поздравляю 
всех с юбилеем Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ! Желаю 
вам крепкого здоровья, огромного 
счастья, благополучия, мира, добра 
и справедливости!

Председатель Совета РО ООД СДСМ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА»

в Оренбургской области
Д.Б. Скондаков

«СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА»: 
молодежь поддерживает курс Партии

Сергей Макшанцев подал иск 
к Законодательному Собранию 
области

14 октября Макшанцев Сер-
гей Станиславович, прини-
мавший участие в избира-
тельной кампании по выбо-
рам депутатов Законодатель-
ного Собрания Оренбургской 
области шестого созыва в ка-
честве зарегистрированного 
кандидата в депутаты в реги-
ональной группе №13 от из-
бирательного объединения 
«Региональное отделение 
Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области», подал ад-
министративный иск в Орен-
бургский областной суд со 
следующими требованиями 
к Законодательному Собра-
нию Оренбургской области:

1. Признать не действующей 
часть 4 статьи 76 Закона Орен-
бургской области от 16 ноября 
2005 № 2711/469-III-ОЗ «О выбо-
рах депутатов Законодательно-
го Собрания Оренбургской об-
ласти», принятого постановлени-
ем Законодательного Собрания 
Оренбургской области от 09 ноя-
бря 2005 года № 2711 (в редакции 
от 11 июня 2010 года) с 16 июня 
2016 года – даты назначения вы-
боров депутатов Законодательно-
го Собрания Оренбургской обла-
сти шестого созыва.

2. Обязать административно-
го ответчика – Законодательное 
Собрание Оренбургской области 
– совершить определенные дей-
ствия в целях устранения допу-
щенных нарушений прав и закон-
ных интересов административно-
го истца путем внесения измене-
ний в статью 76 Закона Оренбург-
ской области от 16 ноября 2005 
№ 2711/469-III-ОЗ «О выборах де-
путатов Законодательного Собра-
ния Оренбургской области», при-
нятого постановлением Законо-
дательного Собрания Оренбург-
ской области от 09 ноября 2005 
года № 2711 (в редакции от 11 ию-
ня 2010 года).

Региональное отделение По-
литической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской об-
ласти выступает в качестве заин-
тересованного лица в данном ад-
министративном иске.

Данное решение об отстаива-
нии прав кандидата в депутаты С.С. 
Макшанцева и регионального отде-
ления Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области принято в связи с тем, что 
по действующему принципу рас-
пределения мандатов (часть 4 ста-
тьи 76 Закона «О выборах депута-
тов Законодательного Собрания 
Оренбургской области»), так назы-
ваемому принципу «империале», 
избирательное объединение, на-
бравшее менее 10 процентов голо-
сов избирателей теряет один ман-
дат в пользу «победившей» партии. 
Так, если бы распределение манда-
тов по итогам выборов происходи-
ло по пропорциональной системе, 
как по закону о выборах депутатов 
Государственной Думы Российской 
Федерации (по количеству отдан-
ных голосов за избирательное объ-
единение), то тогда бы региональ-
ное отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ получило 2,06 манда-
та избирателей!

Абсурдом является то, что один 
мандат депутата фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», распределён-
ный 20 сентября текущего года на 
заседании областной избиратель-
ной комиссии, имеет – 51 855 голо-
сов избирателей, а мандат одно-
го депутата фракции «Единая Рос-
сия» имеет – 22 622,5 голосов из-
бирателей! Т.е. более чем в 2 раза 
меньше! Вот такая арифметика за-
ложена в законе о выборах депута-
тов областного парламента. Ясно, 
что это было сделано умышленно 
депутатами фракции «Единая Рос-
сия» еще в 2010 году, накануне вы-
боров депутатов Законодательно-
го Собрания Оренбургской обла-
сти пятого созыва.

Поэтому, сегодня партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не только до-
бивается передачи во фракцию 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» второ-
го мандата, но и защищает инте-
ресы избирателей, отдавших свои 
голоса за партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области.

Судебное заседание по иску 
С.С. Макшанцева состоится 28 ок-
тября.

Пресс-служба 
РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области

(Окончание. Начало на 1 стр.)

Вторая поправка фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» касалась минимального размера земель-
ного участка в городских округах, например, в 

областном центре — г. Оренбурге. В законопроекте 
предлагается установить минимальный размер зе-
мельного участка, передаваемый бесплатно много-
детной семье — не менее 0,03 га или 3 сотки. Фрак-
ция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» настаивает на том, что-
бы минимальный размер земельного участка под ин-
дивидуальное строительство жилого дома для мно-
годетной семьи был не мене 0,05 га или 5 соток. При 
голосовании «за» поправку фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» выступил только один депутат комитета от 
фракции ЛДПР Р.В. Камалов, а депутат-коммунист С.С. 
Гусейн поддержал депутатов комитета от фракции 
«Единая Россия» и отклонил все поправки фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».

Также, 29 сентября провел свое первое заседание 
комитет Законодательного Собрания по социальной 
и демографической политике, председателем которо-
го является депутат от фракции «Единая Россия» О.Н. 
Хромушина. На данном заседании рассматривался за-
конопроект, который внес губернатор Ю.А. Берг, дати-
рованный 29 июня 2016 года под названием «О внесе-
нии изменений в Закон Оренбургской области «О ве-
теранах труда Оренбургской области». Этим законо-
проектом предлагается установить ограничение для 
присвоения звания «ветеран труда Оренбургской об-
ласти» гражданам, имеющим трудовой стаж не менее 
43 лет для мужчин и 38 лет для женщин, при условии, 
что половина стажа приходится на период работы на 
территории Оренбургской области. Конечно, это пред-
лагаемое ограничение существенно сократит количе-
ство оренбуржцев, как мужчин, так и женщин, имею-
щих необходимый трудовой (страховой) стаж при рас-
смотрении вопроса о присвоении им статуса «ветера-
на труда». Цель законопроекта понятна — сократить 
количество льготников (ветеранов труда) и расходы 
областного бюджета по выплате им 50-процентной 
льготы по оплате жилищных и коммунальных услуг с 
момента принятия законопроекта.

К сведению, в областном бюджете на 2016 год по 
разделу «министерство социального развития обла-
сти» запланировано для ежемесячных выплат ветера-
нам труда и труженикам тыла (ветеранам ВОВ) более 2 
миллиардов рублей денежных компенсаций за услуги 
ЖКХ. Как известно, Правительство области и депута-
ты фракции «Единая Россия» на заседании областного 
парламента 17 февраля текущего года уже изъяли из 
раздела «социальное обслуживание населения» 408 
миллионов рублей и передали их в областной минфин 
с целью сокращения расходов на обслуживание госу-
дарственного внутреннего долга, который на 1.01.2016 
года достиг — 29 миллиардов рублей!

Понятно, что фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
выступила «против» и внесла к законопроекту по-
правку от 7.07.2016 года, исключающую ведение 
ограничения в присвоении статуса «ветеран труда». К 

сожалению, депутаты фракции «Единая Россия» (О.З. 
Ванчинов, О.Н. Хромушщина) отклонили поправку де-
путатов фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Теперь 
на очередном заседании Законодательного Собра-
ния, которое состоится 26 октября 2016 года, будет 
рассматриваться данный законопроект и поправки 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Понятно, что ре-
зультаты голосования уже сегодня предсказуемы: де-
путаты фракции «Единая Россия» поддержат законо-
проект Правительства области. Надо отметить, что 
губернатором Ю.А. Бергом 22 апреля 2015 года бы-
ло издано Постановление Правительства Оренбург-
ской области № 263-п «О внесении изменения в по-
становление Правительства Оренбургской области 
от 4 декабря 2008 года № 452-п». В данном постанов-
лении Правительства области исключался подпункт 
«г» статьи 3, который предписывал включение в тру-
довой стаж периодов обучения в училищах, средних 
специальных и высших учебных заведениях, пребы-
вание в аспирантуре, докторантуре, клинической 
ординатуре по очной форме обучения. Именно по-
этому, многие оренбуржцы, уходящие на пенсию по 
возрасту в 2016 году недосчитались в свое страхо-
вом стаже периода учебы, ранее входившего в стра-
ховой стаж для назначения статуса «ветерана труда» 
и не смогли его получить. Ведь «выпали» годы учебы 
у педагогов (от 2 до 5 лет), у медработников (от 2 до 
6 лет), инженеров и техников (от 2 до 5 лет) и т.п. Вот 
такой «подарок» был преподнесён всем жителям об-
ласти со стороны губернатора и Правительства об-
ласти. Кроме этого, в 2015 году губернатором были 
приняты изменения в два постановления Правитель-
ства области: от 25.03.2015 года №185-п, сокративше-
го для льготников количество поездок в обществен-
ном транспорте до 60 и от 9.07.2015 года №541-п, 
установившего региональный стандарт по совокуп-
ным среднедушевым доходам семей граждан в раз-
мере 22 процентов или с увеличением — с 18 до 22%. 
Этот стандарт определяет предоставление субсидий 
гражданам по оплате их расходов за услуги ЖКХ (чем 
выше региональный стандарт, тем меньше граждан 
и их семей получат субсидии на оплату неоправдан-
но возросших тарифов за услуги ЖКХ).

Поэтому, фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в пе-
риод проведения выборов депутатов Законодательно-
го Собрания области шестого созыва настойчиво ин-
формировала ветеранов-льготников об умышленном 
снижении мер социальной поддержки пенсионеров, 
ветеранов труда и других льготников на территории 
области со стороны губернатора Ю. Берга, Правитель-
ства области и депутатов фракции «Единая Россия».

Теперь в обновленном областном парламенте де-
путатов-единороссов уже — 34 человека или на од-
ного депутата больше, чем в предыдущем созыве. Что 
же, видимо дальнейшая политика «урезания, сокра-
щения и оптимизации» за счет малоимущих граждан 
будет активно продолжаться и в последующие годы.

Пресс-служба фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Законодательном Собрании Оренбургской области

Многодетные семьи и 
ветераны труда – «под ударом»!
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Кроссворд

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  3. Недосып. 9. Кружка. 10. Рожица. 11. Лаванда. 12. Ваяние. 13. Викинг. 14. Дар-
моед. 15. Насыпь. 18. Авраам. 22. Левак. 25. Увалень. 26. Избыток. 27. Юннат. 28. Нападки. 29. Антанта. 
30. Спрэй. 33. Корсак. 37. Реноме. 40. Окраина. 41. Осмотр. 42. Валюта. 43. Суворов. 44. Мучное. 45. Ин-
диго. 46. Телефон.

ПО ВЕРТИКАЛИ:  1. Юрмала. 2. Джинсы. 3. Наледь. 4. Доверие. 5. Синьора. 6. Правда. 7. Джокер. 
8. Оценка. 15. Наушник. 16. Снайпер. 17. Поездка. 19. Выбытие. 20. Антонио. 21. Макраме. 22. Льюис. 
23. Венгр. 24. Китай. 31. Перевал. 32. Эпиграф. 34. Отступ. 35. Сходни. 36. Корсет. 37. Раввин. 38. Нела-
ды. 39. Мотыга.
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ:   3. Обычное состояние того, кто рано встает. 9. Сосуд, необходи-
мый для того, чтобы выпить с горя. 10. «Точка, точка, запятая, вышла ... кривая». 11. Хит Со-
фии Ротару, впервые исполненный с Яаком Иолой. 12. Любимое занятие скульптора. 13. 
Древнескандинавский морпех. 14. Потребитель бесплатных калорий. 15. Что такое зава-
линка? 18. Кто, по велению бога Яхве, должен был принести в жертву собственного сына? 
22. Враг таксистов в борьбе за их правое дело. 25. Согласно одной версии, первоначаль-
но этим словом обозначали брак при изготовлении теплой обуви, согласно другой - сру-
бленный и очищенный от сучьев ствол дерева. 26. Количество, характеризуемое идиомой 
«вагон и маленькая тележка». 27. Участник кружка по изучению природы. 28. Задиристая 
придирчивость. 29. Империалистический блок Великобритании, Франции и царской Рос-
сии. 30. Опрыскиватель. 33. Степная лисица. 37. Французская «репутация». 40. Городская 
периферия. 41. Что для человека бывает медицинским, а для машины техническим? 42. За-
граничные деньги. 43. Полководец, назвавший пулю - дурой. 44. Съедобное, портящее та-
лию. 45. По названию этого красителя назван химический элемент индий. 46. Переговор-
ное устройство, на котором можно висеть.

ПО ВЕРТИКАЛИ:   1. В каком латвийском городе проходит фестиваль «Новая волна»? 
2. Как называются штаны, сшитые из генуэзской парусины? 3. Ледяная корка поверх раз-
лившейся воды. 4. Убежденность, позволяющая давать деньги в долг без расписки. 5. Ита-
льянский футбольный клуб «Ювентус» носит прозвище «Старая ...». 6. Настолько острое ору-
жие, что всегда следует хорошо подумать, прежде чем пускать его в ход. 7. Какая карта не 
принадлежит ни к какой масти? 8. Впечатление, пропущенное через арифмометр. 15. До-
носчик, сплетник. 16. Стрелок, не бросающий пуль «на ветер». 17. Вояж. 19. Как называют 
в гостинице отъезд постояльца? 20. Имя актера Бандераса. 21. Это плетение изобрели мо-
ряки XIII века. 22. Имя писателя Кэрролла. 23. Композитор Ференц Легар по национально-
сти. 24. В названии этого государства можно услышать млекопитающее и возглас. 31. Про-
ходная в горном хребте. 32. Фраза «На зеркало неча пенять, коли рожа крива» в романе 
«Ревизор». 34. Что такое абзац? 35. Трап на судне. 36. Пояс для маскировки телесных изли-
шеств. 37. Скажите «мой учитель» по-древнееврейски. 38. Перебои с взаимопониманием. 
39. Прародительница плуга.

 ОТВЕТЫ

Поздравляем с днем рождения!
Совет регионального отделения Политической партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравляет предсе-
дателя Совета местного отделения Партии в Сорочинском го-
родском округе ШАЛИНА Сергея Владимировича, председателя 
Совета местного отделения Партии в Кваркенском районе 
ПОГОСЯНА Размика Рафиковича, председателя Совета 
МО Партии в Акбулакском районе КУЗНЕЦОВА Бориса 
Анатольевича и председателя Совета МО Партии в го-
роде Новотроицке КОШКИНА Вячеслава Николаевича,  
которые в текущем месяце отмечают дни рождения.

УВАЖАЕМЫЕ ИМЕНИННИКИ! 
Желаем вам крепкого здоровья, личного и семейного сча-

стья, долгих лет жизни, благополучия и успехов во всех делах и 
начинаниях!Надеемся на дальнейшую совместную и плодотворную 
работу в Партии на благо всех оренбуржцев.
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Местные автомобилисты негодуют тре-
тью неделю. Чтобы заправить машину 
газом, нужно было заплатить 21,70 ру-
бля за литр, а ведь еще в конце сентя-
бря табло на газовых заправках пока-
зывало 17,90 рубля. 

После волны негодования цены хоть и не-
намного, но снизились. В прошлом го-
ду головной боли горожанам доставил 

рост цен на бензин, что заставило некоторых 
автомобилистов переоборудовать своих же-
лезных коней на газовые баллоны. Но при се-
годняшних ценах экономии практически нет. 

— В настоящее время в управлении увели-
чилось количество обращений граждан в свя-
зи с резким ростом цены сжиженного углево-
дородного газа, продаваемого через автомо-
бильные газовые заправочные станции, — го-
ворит заместитель руководителя управления 
Федеральной антимонопольной службы по 
Оренбургской области Игорь Быховец. Учи-
тывая социально значимый характер рынка 
газа, антимонопольщики начали проверку. 
— Принято решение о проведении исследо-
вания конкуренции на мелкооптовом рынке 
сжиженного углеводородного газа на терри-
тории Оренбургской области за период с 1 ок-
тября 2015 по октябрь 2016 года. Если факт не-
обоснованного повышения цен подтвердится 
или же выявим признаки согласованных дей-
ствий между участниками-конкурентами, при-
мем меры антимонопольного реагирования. 
Такая же работа планируется на розничном 

рынке сжиженного углеводородного газа в 
регионе, — продолжает Игорь Анатольевич. 
Автомобилисты возмущены: живем в газовом 
регионе, а платим за газ баснословные день-
ги. По данным Государственной службы ста-
тистики, во всех регионах Приволжского фе-
дерального округа отмечался рост цен на га-
зовое топливо. Однако его средняя стоимость 
по ПФО составляет всего-навсего 19,96 рубля 
за литр. Больше двадцати рублей берут только 
в двух городах — Оренбурге и Кирове.

Источник: www.orenday.ru

Дороже, чем в Оренбурге, газ только в Кирове

Оренбуржцы собирают подписи против 
непомерно больших компенсаций чиновникам 

Экс-депутаты Госдумы от ЕР 
не отказались от «золотых парашютов», 
несмотря на обещания

Экс-депутаты Госдумы от пар-
тии «Единая Россия» не отка-
зались от компенсаций, не-
смотря на обещания. Речь 
идет о народных избран-
никах прошлого, 6 созы-
ва, которые не прошли в 
парламент, сообщает РБК.

Напомним, в прошлом го-
ду был принят закон о пе-
реносе выборов Госдумы с 

декабря на сентябрь 2016 года. На-
родным избранникам, которые не 
прошли в парламент шестого созыва, 
сохранили до 4 декабря текущего го-
да все их денежные выплаты, а также 
право пользования служебной 
квартирой в столице.

Однако депутаты «Еди-
ной России» перед выбо-
рами заявляли, что они от-
кажутся от компенсаций. Эту 
идею поддержал и премьер-
министр Дмитрий Мед-
ведев, отметив, что это 
необходимо для эконо-

мии бюджета. Тем не менее, 
по информации РБК, за-

явлений об отказе от 
выплат в бухгалте-

рию Думы так и не 
поступило.

На так называ-
емые «Золотые 
парашюты» для 
бывших депута-
тов потратят по-

рядка 460 мил-
лионов рублей из 

бюджета.
Отметим, что в 

прошлом созыве от 
Оренбургской обла-

сти были:
— Сергей Петров («Справедливая Рос-

сия»);
— Елена Афанасьева (ЛДПР);
— Валентин Чикин («Коммунистическая 

партия РФ»);
— Виктор Заварзин («Единая Россия) (пе-

реизбран на новый срок);
— Елена Николаева («Единая Россия»).

Источник: www.ural56.ru
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В петиции обращается внимание Главы 
государства на непростую ситуацию, 
сложившуюся в экономике региона. И 

конечно, приводятся причины, этому спо-
собствующие. Особенно оренбуржцев воз-
мущают привилегии управленцев. Абзац до-

кумента посвящен неиспользованному от-
пуску Председателя Законодательного Со-
брания Оренбургской области Сергея Гра-
чева. Уровень зарплат, например, врачей и 
учителей до этой планки вряд ли когда-ни-
будь дотянется.

Областной заксоб рассматривает пере-
распределение средств внутри сметы Зако-
нодательного Собрания Оренбургской обла-
сти на 650 000 рублей. Эти средства снимут со 
статей расходов, связанных с осуществлени-
ем депутатами своей деятельности, и напра-
вят на оплату труда спикера парламента. Де-
ло в том, что пятилетний срок полномочий 
Сергея Грачева в ЗС пятого созыва истек, но 
учитывая, что его выбрали председателем и в 
шестом созыве, по закону ему положена ком-
пенсация за неиспользованный отпуск и дру-
гие выплаты…

Источник: www.orenday.ru

Президенту РФ Владимиру Путину адресована петиция, в которой активные горожа-
не предлагают приравнять зарплаты областных чиновников к средним по региону.


